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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　それでこそロータリー

◆唱　　歌　　夏の思い出

◆ゲ ス ト　　鈴木　貫史 氏
（日出ロータリークラブ　会長）

佐藤　英隆 氏
（日出ロータリークラブ　幹事）

会長の時間	 会長　森園　伸也

　今回は次週が夕涼み例会ということと、今年度
は親睦に力を入れたいと思っていますので、ロー
タリーでの親睦について私なりに考えてみまし
た。
　親睦というとゴルフやお酒を飲むことを直ぐに
想像します。特に私がゴルフを好きなので、やた
らゴルフゴルフと言っているかもしれません。し
かし、ロータリーでの親睦とは、いろいろな職種
の人の違った発想を交換することだと教わりまし
た。確かに我がクラブの会員さんを見ましても
様々な業種の方の集まりですし、年齢層も30代前
半から80代まで幅広い人の集まりです。業種や世
代によって考え方や物の見え方が違うと思いま
す。本当の意味での親睦とは、他の人の発想から
学ぶことなのだと改めて考えさせられました。
　しかし、クラブに入会したからといって、すぐ
にお互いの考えや相談を気軽にできる、そんな関

係になれる訳ではないと思います。一緒にお酒を
酌み交わすことやゴルフや旅行を一緒にすること
によって打ち解けることも多いと思います。会員
同士の本当の意味での親睦が深まるきっかけに次
週の夕涼み例会がなることを期待しております。
　以上で会長の時間を終わります。

◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　堀、河村（大分城西）
　　　　　西馬、近藤（別府）
　　欠席　木村、梶原、中尾、津末
　　理事会承認　椛田、岐部
　　出席免除　溝部、鳴海
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国際ロータリー会長　　ロン	D・バートン	（国籍・アメリカ）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　ホテルニューツルタ	〒874-0920	別府市北浜1-14-15
　　　　TEL	（0977）22-1110　FAX	21-1019
事務所　別府市西野口町 1番 1号	青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　	　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事
　〃
　〃
　〃

理事
　〃
　〃

森園　伸也
前田　哲矢
後藤　　隆
近藤　賢司

森　　宗明
村津　忠久
佐々木久宜

ＳＡＡ　髙宮　勝美
直前会長　髙宮　勝美

役員　会　長　森園　伸也
　　　副会長　前田　哲矢
　　　幹　事　平野　教康
　　　会　計　木村きぬゑ

会報委員長　大島由美子第 　 　 回 例 会
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ロータリーを実践し	みんなに豊かな人生を
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幹 事 報 告	 平野　教康

１．「就任挨拶（活動計画）」
堀　由美会員増強・職業分類・会員選考委員長
衛藤秀子出席委員長
亀井　孝健康増進委員長
森　宗明スマイルボックス委員長
大江知巳プログラム委員長
河村貴雄ロータリー情報・研修委員会委員長
大島由美子広報・雑誌・会報委員長

２．本日のゲスト
　　鈴

すず

木
き

 貫
かん

史
じ

 氏（日出ロータリークラブ　会長）
　　佐

さ

藤
とう

 英
ひで

隆
たか

 氏（　　　　　〃　　　　　幹事）

３．今年、初盆を迎えられる方は下記のとおりです。
大江知巳会員（ご母堂　大江 春代 様）

○尚、初盆会は内輪にて執り行う予定でご
ざいます。略儀ながら書中をもちまして
慎んでご挨拶申し上げます。　　　　

溝部　仁会員（ご尊父　相良 好仁 様）
○ 初盆会：８月13日（火）10：00～15：00
於：溝部学園記念館（別府市大字野田78番地）
尚、初盆会のご芳志および提灯・お供え物、
また自宅への来訪は誠に勝手ながら慎んで
ご辞退させていただきますとのことです。

４．７月９日（火）13：40～ホテル山水館に於い
て「第30回別府近隣７ＲＣ親睦ソフトボール
大会監督会議」が開催され、森園伸也会長、
近藤賢司監督、梶原和朗親睦委員長が出席さ
れました。

５．７月３日（水）別府北ＲＣ、４日（木）別府
東ＲＣの例会に就任挨拶の為、森園伸也会長、
平野教康幹事が、５日（金）ＲＣ別府の例会
に就任挨拶の為、森園伸也会長が出席されま
した。

６．７月２日（火）日出ＲＣ、３日（水）別府北
ＲＣ、10日（水）湯布院ＲＣ、11日（木）別
府東ＲＣ、12日（金）別府ＲＣの例会に就任
挨拶の為、平野英壽ガバナー補佐が出席され
ました。

７．お祝い
会員誕生日　西馬良和会員（７月14日）
　　　　　　後藤　隆会員（７月18日）

※記念品をお渡し致します。

８．例会変更のお知らせ
別府東ＲＣ ７月25日（木）の例会は、夕涼みビ

アガーデン例会の為　同日18：30
～ホテルサンバリーアネックスに
時間・場所変更

別府ＲＣ ７月26日（金）の例会は、「第２回ク
ラブ協議会」の為　同日18：30～
ホテルニューツルタに時間変更

大分臨海ＲＣ ７月29日（月）の例会は、新会員
歓迎夜例会の為　同日18：30～大
分オアシスタワーホテル２Ｆ折鶴
に時間変更

大分1985ＲＣ ７月29日（月）の例会は、玖珠Ｒ
Ｃとの合同例会の為　７月28日

（日）住吉浜リゾートパークに日
時・場所変更

日出ＲＣ ７月30日（火）の例会は納涼親睦
例会の為　同日19：00～場所変更

（未定）

９．次週の予定
「夕涼み例会」
※時間・場所を変更し、別府タワーに於いて

18：30～開催致します。

10．本日の回覧
①「夕涼み例会」出・欠席（７月23日）
②「もみじ谷整美作業」出・欠席（７月28日）
③「第２回クラブ協議会」出・欠席（８月６日）
④お祝い記念品アンケート

11．本日の配布
①週報No.1150

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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スマイルボックス	 委員長　森　　宗明

日出ロータリークラブ　鈴木会長○
日出ロータリークラブ　佐藤幹事○
　多額のスマイルをいただきました。

森園会長○
　鈴木会長、佐藤幹事、本日はようこそ！　今
日の夜も宜しくお願いします。
　また、大江プログラム委員長、初仕事がんばっ
てください。

平野○ （英）会員
　日出ＲＣの鈴木会長さん、佐藤幹事さん、よ
うこそ。大変暑い中をありがとうございます。
私が日出クラブを訪れた際は大変歓迎していた
だきありがとうございました。
　今日は中央ＲＣを楽しんでください。

亀井会員○
　先日、ＡＰＵの“タイ・ウィーク”と言うお祭
りに招待されて行って来ました。タイの留学生
によるミュージカルでした。大変質の高いもの
で劇中全て英語でしたが、タイの留学生が一致
団結して頑張っているのがよくわかりました。
衣装もとても美しく、又タイ国に行きたくなり
ました。

河村会員○
　我がクラブに入って初めてロータリーソング
のタクトを振りました。事前に村津大先輩の指
導を受けたので何とかできました。感謝してス
マイル。

大江会員○
　先週はスカイツリーに昇ってきました。昔か
らバカと何とかは高い所が好きと言いますが、
私は昔から大大大好きです！
　昨日よりＯＢＳラジオ朝8：20、ラジオＣＭ
放送開始です！宜しく。

村津会員○
　２才10ヶ月になる曾孫の市之助が最近数字に
興味を覚えて、そのお相手をして喜んでいます。
祖父母馬鹿にスマイル。

衛藤会員○
　毎日暑い日が続きますね。明後日は土用の入
りです。今日は鈴木様、佐藤様、お暑い中をよ
うこそお越し下さいました。ありがとうござい
ます。どうぞごゆっくりなさって下さいませ。

梅津会員○
　ＯＢＳテレビおはようナイスキャッチの中で
梅津圭二の「もっと花あそび」のコーナーが今
日から復活しました。生花展が無事終わりまし
たのでありがとうございました。

後藤会員○
　お誕生日の御祝い、ありがとうございます。
63才になります。プレゼントが間に合わなかっ
たそうで、私の人生を象徴しているようでい
い？

森会員○
　“熱中症”で倒れる人がたくさんいるようで
す。これはあまりの暑さに耐えられなくて倒れ
る。
　文字は同じですが、“熱中症”ひとつのことに
熱中して没頭してしまうこと。

就任挨拶（活動計画）	

◆会員増強・職業分類・会員選考委員会
委員長　堀　　由美

　今年度の目標会員総数は33名です。
　具体的な活動としては

①未加入職業分類を調査して現会員の協力のも
と、会員増強活動を行う。

②現会員が最低１人の新会員候補者をリスト
アップし、委員長に報告する。

③当クラブの特徴である女性会員や若手会員の
入会を勧める。

◆出席委員会　　　　　　　委員長　衛藤　秀子
　みなさん　こんにちは。
　今年度、出席委員長を仰せ付かった衛藤です。
　みなさん例会には必ず出席して下さい。楽しい
ことがいっぱいあります。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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　私も今では例会出席が楽しみの一つになってい
ます。
　どうぞ今年一年よろしくお願い致します。

◆健康増進委員会　　　　　委員長　亀井　　孝
　今年度、健康増進委員長としてお世話をさせて
いただく亀井です。
　健康増進委員長の役目は会員の皆様がより健康
になって日々過ごしていただける様にすることだ
と思います。
　その為に、例会５分前に体操を元気に行います。
前委員長のように若くはありませんが、元気に行
いたいと思います。その他、健康増進のために良
い情報があれば随時皆様にお伝えするようにしま
す。

◆スマイルボックス委員会　委員長　森　　宗明
スマイルボックスについて

　スマイルボックスの位置づけを理解して頂くた
めに、クラブの財務の話をさせていただきますが、
ロータリークラブの財務は大きく二つに分けられ
ると考えます。
　一つはクラブ会費と呼ばれる半期ごとに会員か
ら徴収するお金ですが、これはクラブ本体の運営
費ですので奉仕の為のお金はこの中には含まれて
おりません。クラブの諸活動に参加する時はその
都度会員が支払う事は例えば、忘年会やゴルフコ
ンペ等への参加で解かると思います。
　ではクラブが自分達の地元での「奉仕活動」に
使う財源はどうするのかこの財源は全くの「篤志」
です、つまりこの財源が「スマイルボックス」で
集められるお金です。例えば社会奉仕活動におけ
る「苗木代」や、昨年新世代委員会が行った「善
行表彰」にかかったお金もここから拠出されます。
クラブ運営費としての会費以外に「寄付」の形で
寄金している方はべつとして、スマイルボックス
に参加しない会員は奉仕活動に参加していないと
も言いかえることもできるかとかんがえます。ど
うぞよろしくお願い致します。年度末クラブの預
金通帳に残っているお金は「スマイルボックスの
剰余金」です。これが無いと「奉仕」の財源が乏
しくなります。

◆プログラム委員会　　　　委員長　大江　知巳
　今期のプログラム委員長を任された、大江知巳
です。昨年度は、スマイル委員長として、新しい
仲間が、早く輪の中に入れるよう楽しい時間づく
りを心掛けましたが、今回は、プログラム委員長
なので、お忙しい会員の貴重な時間の進行ですか
ら、会長・幹事との連絡を密にして、スムーズに
進行してまいります。・・・とは言っても、型破
りな私の事です。ご期待下さい。皆様のご協力を
お願い致します。

◆ロータリー情報・研修委員会
委員長　河村　貴雄

　ロータリー情報、研修委員会としては鳴海会員
の絶大なる協力を得ながら、鳴海会員がお持ちの
豊富なロータリー情報を会員の皆様に適宜提供で
きるような環境作りに努めてまいります。
　時には我がクラブの歴史上のエピソードも情報
としてお伝えできればと思います。

◆広報・雑誌・会報委員会　委員長　大島由美子
　この度、広報　雑誌　会報委員長を承りまして、
又森副委員長にご迷惑をおかけすることを心苦し
く思っている次第です。
　まず、正確な記録を心がける。そして、クラブ
内の活躍をマスコミに発信していきたい。
　又、卓話　コラム等の原稿は水曜日までに提出
の協力をお願いいたします。
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